

Alerte sociale en Corse !

L'Unsa lessa tire la sonnette d'alarme et interpelle l'administration centrale. Nous demandons de mettre fin aux agissements du chef de maintenance d'Ajaccio, et de débloquent la mise en œuvre du protocole 2016 pour la Corse.

Un management technique toxique à Ajaccio ?

Il est temps de mettre fin aux problèmes récurrents de l'encadrement de la Maintenance Régionale d'Ajaccio, un comportement que nous estimons proches du harcèlement et de la malveillance. Nos collègues d'Ajaccio ne doivent plus subir des agissements répréhensibles, qui permettent peut-être de masquer l'impéritie du chef de maintenance, mais les mettent de manière inique en situation de souffrance.

Application rapide du protocole 2016 pour la Corse

La mise en œuvre du protocole au SNA/SE est actuellement au point mort, nos collègues niçois ne souhaitant pas se réorganiser et la DSNA refusant de tenir compte des spécificités corses (criticité des installations CNS, astreinte déguisée, insularité...). Les IESSA de Corse ont déjà posé un préavis d'avertissement cet été. Si rien n'avance rapidement, la DSNA s'expose à un conflit bien plus grave, que nous saurons expliquer auprès des pouvoirs politiques locaux et gouvernementaux.

Nous invitons donc la DSNA à régler rapidement les problèmes locaux et protocolaires de la Corse.